
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1207/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Guilherme Daufenback de Maria
Gerente de Obras

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que seja realizado o
reparo na pavimentação asfáltica, “tapa buracos”, em toda extensão da Travessa
Venâncio Aguilera, no bairro Fábio Silva.

Justifica-se a proposição, tendo em vista que a referida rua, em alguns
pontos, está com buracos profundos, danificando os veículos, trazendo prejuízos
aos usuários, e risco de acidentes. 

Deste modo, requer seja realizada a manutenção da via de forma
urgente, para que não ocorra mais nenhum dano aos munícipes.

Sala das Sessões, em 09 de setembro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


